

Le [CENTRE NATIONAL DE LA MER](#) / **T** : 03.21.30.99.99 (siège à Boulogne-sur-Mer) vient de confirmer avoir dépassé son objectif à la fin du mois de mai, qui était de franchir la barre du million de visiteurs sur un an, depuis l'ouverture de son extension. Avec 1,025 million de visiteurs, cet objectif a été atteint par le centre, qui n'a pas jugé bon de communiquer à ce propos, étant donné les affaires qui secouent les lieux depuis quelques mois, et notamment la mort des requins marteaux qui lui vaut des ennuis de la part d'associations de défense des animaux. Nausicaà cherche donc actuellement à se refaire une image, notamment avant l'ouverture d'une nouvelle extension vers 2023.